

Andreas Benjamin Pollentier - 1/1

C'est une histoire conne mais j'ai besoin d'écrire ce que je ressens et puis ça fait toujours du bien d'écrire un peu ce qu'on sens. J'éspère que vous allez aimez...

Tout a commencé il y a 10 mois. Ce garçon allemand est arrivé en Hollande. Je l'ai vu et (la partie conne) je suis tout de suite tombée amoureuse de lui. Coup de foudre total. Depuis ce jour là, mes reves n'était que de lui. Mon coeur n'était que pour lui. Tout était pour lui. Ma copine, Claude, (Ouais c'est une fille!) le trouvait totallement moche et elle disait qu'il avait l'air con... -_-Chacun ses gouts... Au bout d'un moment, elle en pouvait plus de moi en train de parler de lui pendant toute la journée... -_-'Et puis le lendemain, elle me dit : Tu sais Anne, chui amoureuse d'Andreas!

(Pourtant, le jour d'avant elle disait rhalala il est moche! Tu devrais voir Matthieu il est troooooop beeeaaauuu!) Depuis ce jour, elle a changé: Elle ne s'habille plus en rose et ne met plus de jupes. Elle s'habille en noir et kaki et met des pantalons. (C'est très bizarre, elle fait tout comme moi...) Et tout le monde lui dit: Claude t'es devenue folle? Tu t'habillais pas comme ça avant! ça t'allait mieux les jupes et le rose! Et bon... Meme en lui disant tout ça elle ne changeait pas. Des fois, Andreas me regardait et nos regards se croisaient... Je devenais toute rouge... -_-" (LA HOOOOONNTE) Et tout de suite je changeait de direction.

Le changement

C'est après ces 10 mois que Andreas m'appelle. (Oui je lui avait passé mon numéro de téléphone et heureusement : p) Et c'est là que tout a changé. Tout devient parfait mais pire en même temps. Il me demande si je veux sortir avec lui. (je l'appelais souvent et on parlait un peu donc on est devenu amis) Ma réponse fut soudaine. Vous pouvez deviner la réponse, oui. Alors là, on se dit aurevoir et c'est fini. Maintenant, je veux encore plus etre avec lui. Mes larmes ne tombent que pour lui. ça fait 10 mois que ça dure. J'en peux plus. C'est les vacances d'été. Je ne peux pas le voir car nous habitons très loin l'un de l'autre. Ne me demander pas combien de kilomètres paske jai aucune idée mais en bus ça fait 1 : 30 et je doit le faire tout les matins et tout les après midi pour aller a l'école... Et voilà. Je veux Andreas plus que personne en ce moment et si ya des gens qui veulent se moquer de moi parce que jai que 10 ans, et ben qu'il le fasse. Voilà mon histoire débile est finie.